



“Locas, ilegales y arbitrarias”: Monreal critica las suspensiones contra la reforma judicial

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, aseguró que las suspensiones que han emitido jueces sobre la reforma judicial, “son suspensiones locas, si no también son ilegales y arbitrarias, que ningún órgano del Estado está obligado a acatar”.

En conferencia de prensa, el líder morenista puso como ejemplo a un tribunal electoral que decidiera emitir una orden de aprehensión, que “aunque sea un tribunal constituido, no puede emitirla”.

“De eso se trata la suspensión, es una barbaridad constitucional que raya en la ignorancia del derecho y eso no lo vamos a admitir”, subrayó.



Monreal Ávila destacó que por eso “hemos decidido, cerrar filas en favor de nuestra presidenta para ir eliminando todo obstáculo, que se expresa a través de chicanadas, triquiñuelas, instrumentos subrepticios o simplemente maniobras ilegales”.

Sobre el papel que ha tenido Norma Piña Hernández, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), consideró que “desde un principio ha tenido falta de sensibilidad, y falta de conciliación”.

“Ha llevado a la Corte a enfrentarse, nosotros no estamos enfrentados con la Corte. La Corte está abusando, extralimitándose, invadiendo esferas del Poder Legislativo y eso no lo podemos admitir.”, aclaró.

El líder de la bancada de Morena consideró que Piña Hernández debería meditar “el daño que le ha hecho al Poder Judicial, con este tipo de posturas que rayan en la intransigencia y en la conducta ilegal e inconstitucional”.

“¿Es ignorancia jurídica?”, preguntó una reportera.



“Habría que preguntarle a ella. Cualquier estudiante de derecho sabe que están violando la ley y el principio de legalidad”, añadió.

El coordinador de Morena insistió que las suspensiones, “violan el principio de legalidad y no lo autoriza ni la Constitución ni la ley a emitir tal barbaridad”.

“Y no vamos a responder por la vía legal porque eso significaría validar esos recursos”, subrayó.

Además, afirmó que son "suspensiones locas" que intentan distraer la continuidad de la reforma.

<https://latinus.us/mexico/2024/10/21/locas-ilegales-arbitrarias-monreal-critica-las-suspensiones-contra-la-reforma-judicial-126531.html>